



Bonjour à toutes et à tous,

Pavoisons pour commémorer le 11 novembre 1918.

Après concertation avec les représentants des associations patriotiques et par décision du préfet des Yvelines, il a été décidé qu'il n'y aura **pas de cérémonie cette année** au Monument aux Morts de Rochefort-en-Yvelines.

Nous déposerons une gerbe devant le Monument aux Morts, celui-ci sera bien sûr pavoisé. Chacun d'entre vous est appelé à pavoiser fenêtres et balcons ainsi qu'à marquer une minute de silence à 11h30 en la mémoire des Morts pour la France.



Et si par hasard, vous étiez amené à passer devant le monument aux morts à cette même heure, aux titres de vos achats alimentaires ou bien de votre promenade quotidienne, muni de l'attestation adéquate et de votre masque bien sur, **les Morts pour la FRANCE vous en seraient reconnaissants.**
